

Der VdIVH hat per 01.09.2011 eine Vertrauensschadenversicherung abgeschlossen

Seit dem 01.09.2011 sind auch die von unseren Mitgliedern verwalteten Eigentümer über eine Vertrauensschadenversicherung abgesichert.

In der Versicherungssumme in Höhe von 2 Millionen € pro Fall sind Schädigungen durch Dritte, aber auch vorsätzliche Schädigungen durch Mitarbeiter der Mitgliedsunternehmen versichert auch, wenn ein solcher Fall im Kreise der Mitglieder des Verbandes der Immobilienverwalter Hessen e.V. noch nicht aufgetreten ist.

Die Vertrauensschadenversicherung erhöht den Schutz der Eigentümer, ohne dass für sie hierfür zusätzliche Kosten anfallen.